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Para Deliberação:
Item 15 - Requerimento 01/20 do Deputado Gil Diniz 

solicitando convocação do Senhor Anderson França, colunista 
da Folha de São Paulo, pertencente ao Grupo Folha, com o obje-
tivo de prestar à Comissão de Segurança Pública e Assuntos 
Penitenciários, informações sobre reiteradas manifestações das 
quais imputa a polícia, mais precisamente a Polícia Militar do 
Estado de São Paulo, a alcunha de nazista. (vista Dep. Isa Penna 
e Altair Moraes)

Item 16 - Requerimento 03/2020 do Deputado Major 
Mecca solicitando informações da Secretaria de Segurança 
Pública e da Secretaria de Administração Penitenciária infor-
mações do número atualizado de policiais mortos e infectados 
pelo novo Coronavirus - Covid-19, assim como quais as medi-
das preventivas que estão sendo adotadas

 COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA E 
RELAÇÕES DO TRABALHO E COMISSÃO DE 
FISCALIZAÇÃO E CONTROLE
CONVOCAÇÃO
Nos termos do disposto no Regimento Interno, nos Atos 

da Mesa n°s 3, 4, 7 e 9, de 2020, e nos Atos do Presidente n°s 
29, 39 e 41, de 2020, CONVOCAMOS as Senhoras Deputadas 
e os Senhores Deputados abaixo relacionados, membros des-
tas Comissões, para uma Reunião Conjunta a realizar-se em 
ambiente virtual, transmitida ao vivo pela Rede ALESP, no dia 
21.07.2020, terça-feira, às 9h30, com a finalidade de ouvir o 
Excelentíssimo Secretário de Governo, Senhor Rodrigo Garcia, 
para apresentar o andamento de sua gestão e o desenvol-
vimento de ações, programas e metas da pasta, conforme 
previsto no artigo 52-A da Constituição do Estado de São Paulo.

Comissão de Administração Pública e Relações do Trabalho
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Adalberto Freitas PSL Coronel Nishikawa
--- PSL Frederico d'Avila
Professora Bebel PT Dr. Jorge Do Carmo
Teonilio Barba PT Paulo Fiorilo
Rafael Silva PSB Ed Thomas
Marcos Zerbini PSDB Cezar
Gilmaci Santos REPUBLICANOS Altair Moraes
Marcio da Farmácia PODE Bruno Ganem
Coronel Telhada PP Delegado Olim
--- CIDADANIA Roberto Morais
Marcio Nakashima PDT ---

Comissão de Fiscalização e Controle
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Agente Federal Danilo Balas PSL Frederico d'Avila
Tenente Nascimento PSL Major Mecca
Emidio de Souza PT Dr. Jorge Do Carmo
Paulo Fiorilo PT José Américo
--- PSB Ed Thomas
Dra. Damaris Moura PSDB Carla Morando
Rodrigo Moraes DEM Rogério Nogueira
Wellington Moura REPUBLICANOS Sebastião Santos
Delegado Olim PP Coronel Telhada
Jorge Caruso MDB Itamar Borges
Roque Barbiere PTB Campos Machado

Sala das Comissões, em 16/07/2020
Deputado Marcio da Farmácia
Presidente da Comissão de Administração Pública e Rela-

ções do Trabalho
Deputado Rodrigo Moraes
Presidente da Comissão de Fiscalização e Controle

 COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA 
E REDAÇÃO, COMISSÃO DE DEFESA DOS 
DIREITOS DA PESSOA HUMANA, DA 
PARTICIPAÇÃO E DAS QUESTÕES SOCIAIS, 
COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS DO 
CONSUMIDOR E COMISSÃO DE DEFESA E 
DOS DIREITOS DAS MULHERES
CONVOCAÇÃO
Nos termos do disposto no Regimento Interno, nos Atos 

da Mesa n°s 3, 4, 7 e 9, de 2020, e nos Atos do Presidente n°s 
29, 39 e 41, de 2020, CONVOCAMOS as Senhoras Deputadas 
e os Senhores Deputados, abaixo relacionados, membros des-
tas Comissões, para uma Reunião Conjunta a realizar-se em 
ambiente virtual, transmitida ao vivo pela Rede ALESP, no dia 
22/07/2020, quarta-feira, às 10h, com a finalidade de recepcio-
nar o Excelentíssimo Senhor Secretário da Justiça e Cidadania 
de São Paulo, Paulo Dimas Mascaretti, convidado para a pres-
tação de contas do andamento de sua gestão, nos termos do 
artigo 52-A da Constituição do Estado de São Paulo.

Comissão de Constituição, Justiça e Redação
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Janaina Paschoal PSL Agente Federal Danilo Balas
Tenente Nascimento PSL Frederico d'Avila
Emidio de Souza PT José Américo
Carlos Cezar PSB Caio França
Carlão Pignatari PSDB Cezar
Mauro Bragato PSDB Maria Lúcia Amary
Daniel Soares DEM Rogério Nogueira
Thiago Auricchio PL Dirceu Dalben
Gilmaci Santos REPUBLICANOS Jorge Wilson Xerife 
  do Consumidor
Heni Ozi Cukier NOVO Daniel José
Marta Costa PSD Alex de Madureira
Roque Barbiere PTB Campos Machado
Marina Helou REDE ---

Comissão de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana, da 
Cidadania, da Participação e das Questões Sociais
Membros Efetivos  Membros Substitutos
--- PSL Leticia Aguiar
--- PSL Major Mecca
Beth Sahão PT Dr. Jorge Do Carmo
Márcia Lia PT Emidio de Souza
Rafael Silva PSB Vinícius Camarinha
Carlão Pignatari PSDB Marcos Zerbini
Daniel Soares DEM Rogério Nogueira
Wellington Moura REPUBLICANOS Altair Moraes
Delegado Olim PP Conte Lopes
Erica Malunguinho PSOL Monica da Bancada Ativista
Adriana Borgo PROS ---

Comissão de Defesa dos Direitos do Consumidor
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Leticia Aguiar PSL Frederico d'Avila
Rodrigo Gambale PSL Major Mecca
Dr. Jorge Do Carmo PT Márcia Lia
Teonilio Barba PT Paulo Fiorilo
Thiago Auricchio PL Delegada Graciela
Jorge Wilson Xerife REPUBLICANOS Sebastião Santos
do Consumidor
Ataide Teruel PODE Aprígio
Jorge Caruso MDB Léo Oliveira
Leci Brandão PC do B ---
Marcio Nakashima PDT ---
--- --- ---

Comissão de Defesa e dos Direitos das Mulheres
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Leticia Aguiar PSL ---
Valeria Bolsonaro PSL Rodrigo Gambale
Beth Sahão PT Dr. Jorge Do Carmo
Márcia Lia PT Professora Bebel
Analice Fernandes PSDB Carla Morando
Maria Lúcia Amary PSDB Carlão Pignatari
Delegada Graciela PL Ricardo Madalena
Edna Macedo REPUBLICANOS Altair Moraes
Isa Penna PSOL Monica da Bancada Ativista
Leci Brandão PC do B ---
Marina Helou REDE ---

Sala das Comissões, em 15/07/2020.
Deputado Mauro Bragato
Presidente da CCJR
Deputada Beth Sahão
Presidente da CDD
Deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor
Presidente da CDDC
Deputada Delegada Graciela
Presidente da CDDM

 ATAS

 CPI - FAKE NEWS - ELEIÇÕES 2018
ATA DA REUNIÃO ESPECIAL DE ELEIÇÃO DE PRE-

SIDENTE E VICE-PRESIDENTE COM A FINALIDADE DE 
"INVESTIGAR OS CASOS DAS ‘FAKE NEWS’ (NOTÍCIAS 
FALSAS) QUE SURGIRAM DURANTE AS ELEIÇÕES DE 2018, 
NO ESTADO DE SÃO PAULO

Aos trinta dias do mês de junho de dois mil e vinte, às dez 
horas, em Ambiente Virtual e transmitida ao vivo pela Rede 
ALESP realizou-se a Reunião Especial de Eleição de Presidente 
e Vice-Presidente da Comissão Parlamentar de Inquérito criada 
pelo Ato 06/2020, do Presidente da Assembleia, mediante 
Requerimento nº 290/2019, com a finalidade de "investigar os 
casos das ‘Fake News’ (Notícias Falsas) que surgiram durante 
as eleições de 2018, no Estado de São Paulo", convocada nos 
termos regimentais. Presentes as Senhoras Deputadas Janaina 
Paschoal, Maria Lúcia Amary, Monica da Bancada Ativista e os 
Senhores Deputados Paulo Fiorilo, Caio França, Edmir Chedid, 
Sargento Neri, Arthur do Val (membros efetivos). Presente 
também, acompanhando a reunião especial, o Senhor Depu-
tado Thiago Auricchio. Licenciado o Senhor Deputado Ricardo 
Madalena. Havendo número regimental, sob a presidência da 
Deputada Maria Lucia Amary, deu-se início aos trabalhos. A 
Senhora Presidente indagou aos membros sobre a indicação de 
nomes de Senhores Deputados para a Presidência da CPI. Com 
a palavra, o Deputado Edmir Chedid fez a indicação do nome 
do Deputado Caio França. Não havendo outras indicações, a 
Senhora Presidente colocou o nome em votação. Aprovado 
por unanimidade, foi eleito presidente da CPI o Deputado 
Caio França, a quem a Deputada Maria Lucia Amary passou a 
condução dos trabalhos. O Presidente eleito agradeceu os votos 
e abriu aos membros a possibilidade de indicação de nomes 
de Senhores Deputados para a Vice-Presidência da CPI. Com a 
palavra, o Deputado Sargento Neri fez a indicação do nome da 
Deputada Maria Lúcia Amary. Não havendo outras indicações, 
o Senhor Presidente colocou em votação. Aprovado por una-
nimidade, foi eleita vice-presidente da CPI a Deputada Maria 
Lúcia Amary, que usou a palavra para agradecer seus pares e 
reforçar seu compromisso de trabalhar com isenção, para cum-
prir o objetivo da CPI. Na sequência, o Presidente indicou, como 
Relator, o Deputado Sargento Neri, mas dialogando com os 
demais membros, informou que haveria também sub-relatorias. 
O Senhor Deputado Sargento Neri agradeceu sua indicação e 
colocou-se à disposição para ouvir seus pares na elaboração 
da relatoria da CPI. O Presidente informou que apresentaria um 
plano de trabalho, com o intuito de nortear os trabalhos da CPI. 
Fizeram uso da palavra as Deputadas Janaína Paschoal, Monica 
da Bancada Ativista e os Deputados Edmir Chedid, Paulo Fiorilo, 
Thiago e Caio França. Ficou acordado que a próxima reunião 
será na sexta-feira, às 10h e que será discutido o plano de 
trabalho. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 
agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião, 
que eu Angela Satie Takeya Nakamura, Analista Legislativo, 
secretariei, e da qual lavrei a presente ata que, lida e achada 
conforme, foi dada por aprovada e segue assinada pelo Senhor 
Presidente e por mim. Os trabalhos foram gravados pelo Serviço 
de Audiofonia, e a correspondente transcrição taquigráfica, tão 
logo concluída, integrará para todos os fins esta ata. Ambiente 
Virtual da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, em 
trinta de junho de dois mil e vinte.

Deputado Caio França
Presidente
Angela Nakamura
Secretária

 CPI - FAKE NEWS - ELEIÇÕES 2018
ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DA COMISSÃO PARLA-

MENTAR DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINALIDADE 
DE "INVESTIGAR OS CASOS DAS ‘FAKE NEWS’ (NOTÍCIAS 
FALSAS) QUE SURGIRAM DURANTE AS ELEIÇÕES DE 2018, 
NO ESTADO DE SÃO PAULO.

Aos três dias do mês de julho de dois mil e vinte, às dez 
horas e trinta minutos, em Ambiente Virtual e transmitida 
ao vivo pela Rede ALESP, realizou-se a Primeira Reunião da 
Comissão Parlamentar de Inquérito criada pelo Ato 06/2020, do 
Presidente da Assembleia, mediante Requerimento nº 290/2019, 
com a finalidade de "investigar os casos das ‘Fake News’ (Notí-
cias Falsas) que surgiram durante as eleições de 2018, no Esta-
do de São Paulo", sob presidência do Deputado Caio França. 
Presentes as Senhoras Deputadas Janaina Paschoal, Maria Lúcia 
Amary, Monica da Bancada Ativista e os Senhores Deputados 
Paulo Fiorilo, Caio França, Edmir Chedid, Sargento Neri, Arthur 
do Val (membros efetivos), o Senhor Deputado Thiago Auricchio 
(membro substituto). Ausente o Senhor Deputado Ricardo 
Madalena. Havendo número regimental, o Senhor Presidente 
declarou aberta a reunião, registrando e agradecendo a pre-
sença dos Senhores Procuradores designados para acompanhar 
os trabalhos da CPI, Marco Antonio Hatem Beneton e Vanessa 
Abibe Ferrarezi. O Senhor Deputado Sargento Neri, Relator 
da CPI, pediu a palavra e realizou uma leitura dos princípios 
que nortearão sua relatoria. O Senhor Presidente anunciou o 
objetivo da reunião, convocada para deliberar sobre o Plano de 
Trabalho e definir as sub-relatorias. Iniciou a leitura do Plano de 
Trabalho, apresentando e colocando em discussão o cronogra-
ma de funcionamento e suas etapas; os procedimentos a serem 
adotados; a intenção de compartilhamento de informações 
com CPMI da Fake News da Câmara dos Deputados; escopo 
da investigação; entre outros. Foram nomeados sub-relatores 
da CPI, em colaboração com os trabalhos do Senhor Relator, 
a Senhora Deputada Monica da Bancada Ativista, para tratar 
do tema Sistema de Financiamento para Produção de “Fake 
News”; o Senhor Deputado Paulo Fiorilo, para tratar do “Modus 
Operandi” de Disseminação em Massa das “Fake News” no 
Ambiente Virtual; e o Senhor Deputado Thiago Auricchio, sub-
-relator para o tema: Impactos da Fake News nas eleições 2018. 
A Senhora Deputada Janaína Paschoal destacou a importância 
da delimitação clara do campo de atuação da CPI. Fizeram 
considerações, ponderações e sugestões ao Plano de Trabalho 
os Senhores Deputados Janaina Paschoal, Monica da Bancada 
Ativista, Sargento Neri, Paulo Fiorilo, Edmir Chedid e Thiago 
Auricchio. Fizeram uso da palavra também a Deputada Maria 
Lúcia Amary e o Senhor Deputado Arthur do Val. Ficou definido 
o presidente fará ajustes no plano de trabalho e reapresentará 
o Plano de Trabalho desta CPI para apreciação dos membros 
na próxima reunião, incluindo com as sugestões apresentadas. 
Acordou-se também, que as reuniões da CPI ocorrerão, prefe-
rencialmente, às sextas-feiras, às 11 horas. Nada mais havendo 
a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e 
deu por encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço de 
Audiofonia e a correspondente transcrição, tão logo seja con-
cluída, fará parte desta ata que eu, Angela Nakamura, Analista 
Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em 
reunião de 10/07/2020.

Deputado Caio França
Presidente
Angela Nakamura
Secretária

 Debates
 7 DE JULHO DE 2020
34ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 
EM AMBIENTE VIRTUAL

Presidência: CAUÊ MACRIS

RESUMO

ORDEM DO DIA
1 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Abre a sessão. Coloca em discussão o PL 424/20. Informa 
uma emenda de plenário, do deputado Sargento Neri, a ser 
lida em momento oportuno.
2 - CARLÃO PIGNATARI
Para questão de ordem, esclarece que os deputados 
solicitantes da emenda de plenário pedem que seja 
incluída no projeto a prorrogação de taxa referente ao 
transporte dos alunos. Questiona se é possível suspender 
a sessão e aprovar a emenda em um congresso de 
comissões, dando continuidade à sessão em seguida.
3 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Diz não ser possível. Destaca a possibilidade de construção 
de uma emenda aglutinativa.
4 - CARLÃO PIGNATARI
Questiona se são necessárias 63 assinaturas para esta 
emenda.
5 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Afirma que sim.
6 - CARLÃO PIGNATARI
Questiona os deputados Sargento Neri e Adalberto Freitas, 
autores da emenda de plenário, se concordam com uma 
portaria do Detran com a prorrogação solicitada, a ser 
publicada no início da próxima semana, podendo assim, 
dar continuidade a esta sessão.
7 - CAMPOS MACHADO
Para questão de ordem, pergunta ao presidente se os 
deputados que não tiveram projetos aprovados no ano 
passado têm prioridade na aprovação este ano ou não. 
Diz ter mais de 50 projetos, mas quer que seja seguida a 
lista, vigente desde o ano passado. Questiona se esta lista 
continua vigente.
8 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Esclarece que a lista dos deputados que não tiveram 
projetos aprovados no último ano continua vigente.
9 - CAMPOS MACHADO
Diz ser favorável ao projeto. Considera que na atual 
situação os deputados têm a obrigação de votar este 
projeto. Afirma que o mesmo é justo, que não apresenta 
nenhum problema e que deve ser aplaudido.
10 - SARGENTO NERI
Para questão de ordem, questiona se é possível suspender 
a sessão para que seja realizado o congresso de comissões. 
Diz gostar da proposta do deputado Carlão Pignatari. 
Informa que sua preocupação é se a prorrogação da taxa 
pode ser feita por ato administrativo.
11 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Esclarece que não pode ser convocado um congresso 
de comissões neste momento, pois a mesma deve ser 
presidida do plenário na Casa e o deputado responsável 
não se encontra na Casa. Sugere que os deputados 
façam uma emenda aglutinativa ou seguir a sugestão do 
deputado Carlão Pignatari, de uma portaria do Detran 
sobre o assunto.
12 - SARGENTO NERI
Diz ter a convicção de que o deputado Carlão Pignatari 
cumpre as suas promessas. Ressalta que deixará o 
presidente conduzir para que cheguem à melhor solução.
13 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Informa que o deputado Sargento Neri precisa retirar a 
emenda de plenário.
14 - SARGENTO NERI
Retira a emenda de plenário, informada no início da sessão. 
Deixa claro para os trabalhadores das peruas escolares que 
conseguirão prorrogar a taxa discutida.
15 - ADALBERTO FREITAS
Para questão de ordem, diz concordar com o deputado 
Sargento Neri. Afirma que o projeto deve ser votado.
16 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Parabeniza os deputados Sargento Neri e Adalberto Freitas 
pela atitude.
17 - CARLÃO PIGNATARI
Para questão de ordem, informa que, após o parecer 
favorável da Procuradoria do Detran, a prorrogação da 
taxa pode ser feita por ato administrativo.
18 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Coloca em discussão o PL 424/20.
19 - JANAINA PASCHOAL
Discute o PL 424/20.
20 - BETH LULA SAHÃO
Discute o PL 424/20.
21 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Informa que julho é o prazo para aprovação do projeto de 
autoria coletiva. Faz um apelo para que os deputados se 
atenham ao tema da discussão.
22 - SARGENTO NERI
Discute o PL 424/20.
23 - ADALBERTO FREITAS
Discute o PL 424/20.
24 - PROFESSORA BEBEL LULA
Para questão de ordem, diz concordar que o presidente 
solicite falas mais curtas dos deputados, mas não que 
o mesmo controle o conteúdo dos pronunciamentos. 
Questiona se isto consta no Regimento Interno da Casa.
25 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Informa que o Regimento Interno é claro sobre este 
assunto e que deve ser discutido somente o tema 
específico da convocação. Ressalta que muitas vezes se 
demora de seis a sete horas em uma discussão, em razão 
de assuntos diversos. Lembra que os deputados estão em 
suas casas, enquanto ele permanece no plenário da Casa. 
Cita o artigo do Regimento Interno referente ao assunto.
26 - ESTEVAM GALVÃO
Discute o PL 424/20.
27 - LETICIA AGUIAR
Discute o PL 424/20.
28 - ADALBERTO FREITAS
Para questão de ordem, pede bom senso dos deputados 
para que possam votar o projeto rapidamente. Destaca a 
importância do projeto para a classe de trabalhadores.
29 - PAULO LULA FIORILO
Discute o PL 424/20.
30 - PROFESSORA BEBEL LULA
Discute o PL 424/20.
31 - DR. JORGE LULA DO CARMO
Discute o PL 424/20.
32 - CARLOS CEZAR
Discute o PL 424/20.
33 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Encerra a discussão e coloca em votação nominal o PL 
424/20, salvo emendas.
34 - DELEGADO OLIM
Declara obstrução da bancada do PP ao processo de 
votação.
35 - JORGE WILSON XERIFE DO CONSUMIDOR

Declara obstrução da bancada do Republicanos ao 
processo de votação.
36 - RODRIGO GAMBALE
Declara obstrução da bancada do PSL ao processo de 
votação.
37 - TEONILIO BARBA LULA
Declara obstrução da bancada do PT ao processo de 
votação.
38 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Registra as manifestações. Informa que o Podemos, PSL, 
PSDB, PL, PP, Republicanos, Novo, PT, MDB e PSOL estão em 
obstrução ao processo de votação. Anuncia o resultado da 
votação nominal, que aprova o PL 424/20 salvo emendas. 
Coloca em votação nominal as emendas englobadamente.
39 - ITAMAR BORGES
Declara obstrução da bancada do MDB ao processo de 
votação.
40 - TEONILIO BARBA LULA
Declara obstrução da bancada do PT ao processo de 
votação.
41 - VINÍCIUS CAMARINHA
Declara obstrução da bancada do PSB ao processo de 
votação.
42 - ANDRÉ DO PRADO
Declara obstrução da bancada do PL ao processo de 
votação.
43 - DELEGADO OLIM
Declara obstrução da bancada do PP ao processo de 
votação.
44 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Registra as manifestações. Informa que o PSDB, PSL, 
Podemos, MDB, PSOL, PT e PSB estão em obstrução ao 
processo de votação. Anuncia o resultado da votação 
nominal, que rejeita as emendas englobadamente ao PL 
424/20. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Cauê Macris.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Presente 
virtualmente o número de Sras. Deputadas e Srs. 
Deputados, sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos 
trabalhos.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Discussão e 

votação do Projeto de lei nº 424, de 2020, de autoria do Sr. 
Governador. Já tem uma solicitação do deputado Sargento Neri, 
que vai apresentar uma emenda de plenário. Peço para que o 
deputado Sargento Neri faça, neste momento, o protocolo via 
e-mail institucional da Secretaria Geral Parlamentar. Temos uma 
questão de ordem do deputado Carlão Pignatari. Deputado 
Carlão, abra o microfone, deputado Carlão. Tem a palavra Vossa 
Excelência.

O SR. CARLÃO PIGNATARI - PSDB - PARA QUESTÃO DE 
ORDEM - Sr. Presidente. Sras. Deputadas, Srs. Deputados, eu 
queria fazer uma questão de ordem do seguinte. Houve um 
pedido de dois deputados da Assembleia, o deputado Adalberto 
Freitas e o deputado Sargento Neri, para que a gente incluísse 
nesse projeto a prorrogação das taxas dos transportes de alu-
nos para o dia 30 de dezembro.

Presidente, eu queria saber, se for colocada esta emenda, 
se temos como fazer o congresso de comissões e suspender. 
De fazer o congresso de comissões, já pautar e votar hoje, 
presidente.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Não temos, 
deputado Carlão. Precisamos fazer a convocação do congresso 
de comissões. A convocação, somente para amanhã, com 24 
horas de antecedência. E depois, aí sim, a gente poderia fazer 
uma nova sessão extraordinária.

O que se pode é, ao invés de emenda de plenário, se cons-
truir um acordo específico de uma emenda aglutinativa. Aí sim, 
é possível dar continuidade ao debate. Se construir o texto de 
emenda aglutinativa, tendo o número regimental de apoiamen-
tos, o texto entraria e a gente poderia fazer a votação como 
uma emenda aglutinativa, deputado Carlão.

O SR. CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Aí são 63 assinaturas?
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB – Sessenta e 

três deputados precisam dar concordância na emenda aglutina-
tiva para ela poder ter validade.

O SR. CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Infelizmente não temos 
esse número de deputados, então não tem como. Mas não há 
nenhum problema e, inclusive, é uma justificativa do Sindicato 
dos Transportadores de Alunos, porque eles não trabalharam no 
primeiro semestre.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Deputado 
Carlão, só lembrando que o próprio deputado Carlos Cezar faz 
uma referência importante. Se os líderes que representam 63 
deputados também contam como número para  Para a emenda 
aglutinativa não, deputado Carlos Cezar. Os 63 deputados pre-
cisam assinar mesmo. O Rodrigo Del Nero está me corrigindo 
aqui. De fato, apenas com 63 assinaturas.

O SR. CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Eu gostaria de fazer 
um questionamento ao deputado Sargento Neri e ao deputado 
Adalberto Freitas, porque, para mim, é um pleito justo, presiden-
te. Se o senhor me permitir.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Tem a palavra 
Vossa Excelência para concluir. Depois tem uma questão de 
ordem do deputado Campos Machado e do deputado Adalberto 
Freitas.

O SR. CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Mas tem a questão de 
ordem primeiro, presidente.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Pois não. Con-
clua, deputado Carlão.

O SR. CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Tá bom. Se houver anu-
ência dos dois, eu construo um acordo para que o Detran faça 
uma portaria prorrogando isso até 31/12, se a gente poderia 
seguir com o projeto e pautar no compromisso de sair isso até o 
começo da semana que vem, presidente.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Depende dos 
dois. O deputado Sargento Neri apresentou a emenda. Vou fazer 
a leitura. Até o momento dos apoiamentos, cabe a retirada.

Mas vou passar uma questão de ordem, primeiro, do 
deputado Campos. Depois, o Sargento Neri e o Adalberto, que 
pediram questões de ordem. Enquanto imprimem a emenda 
de plenário do deputado Sargento Neri. Deputado Campos 
Machado, tem a palavra V. Exa. para a sua questão de ordem, 
deputado Campos.

O SR. CAMPOS MACHADO - PTB - Posso entrar? Boa tarde, 
presidente. Boa tarde, meus amigos.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Boa tarde, 
Campos. Estamos te ouvindo perfeitamente.

O SR. CAMPOS MACHADO - PTB - PARA QUESTÃO DE 
ORDEM - Sr. Presidente, tenho uma pequena dúvida. Estou 
vendo que vários projetos estão sendo apresentados. Estão 
requerendo urgência. Quero indagar a Vossa Excelência se 
aqueles deputados que não tiveram projetos aprovados no ano 
passado, que estão aguardando na lista, têm prioridade ou não. 
Porque, no meu modo de ver, por questão de justiça, tenho um 
projeto que está aguardando na fila.

Aqueles deputados que já tiveram projetos aprovados vão 
ter que aguardar que se encerre a lista dos deputados que 
não tiveram projetos aprovados, senão seria injusto. “Ah, mas 
a pandemia.” Tenho mais de 50 projetos que dizem respeito à 
pandemia, mas quero que seja seguida a lista do ano passado.


